

# scène principale/ main stage: Sherbrooke | 19 au 21, avril

## Lit de bondage

présenté par Kitty's Boutique

Le lit de bondage de Sportsheet est en place, avec quelques plaisanteries pimentées et des conseils sur les jouets et les positions sexuelles, cette démonstration sera des plus agréables.

## Bondage Bed Demo

presented by: Kitty's Boutique

The Sportsheet Bondage Bedsheet is put through its paces with witty banter and some tips on sexual positioning and toys; this demonstration is very entertaining to watch.

## Danceurs Erotiques

présenté par : Canadian Hot Bods

Venez voir les « Canadian Hot Bods ». Ces célèbres danseurs sont tout simplement nés pour la scène, pour y performer et y être regardés.

## Male Exotic Dancers

presented by: Canadian Hot Bods

Come see Canadian Hot Bods, famous male dancers the way they were meant to be seen – on stage at Sexapalooza.

## Pole Dancing

présenté par : Kelly Sirois Pole Dance

Vous ne voudrez pas manquer les belles dames alors qu'elles accomplissent cet art acrobatique de spins sensuels et de mouvements alléchants!

## Pole Dancing

presented by: Kelly Sirois Pole Dance

You won't want to miss the beautiful ladies as they perform this acrobatic art of sensual spins, and tantalizing tricks!

## Sexy à la Montréal

présenté par : DG Divertissement

Amusez-vous avec DG Divertissement, le meilleur à Montréal pour la danse, le fitness, la sensualité, la séduction et le plaisir avant tout. Osez être gracieuse, osez être sexy, osez être une fille DG.

## Sexy à la Montréal

presented by: DG Entertainment

Join the fun at DG Entertainment: Montreal's top spot for dancing, fitness, sexiness, teasing and overall delight. Dare to be graceful, dare to be sexy, dare to be a DG Girl.

## Concours de danse érotique pour hommes

Sherbrooke, avez-vous des danseurs érotiques? Hommes, voici votre occasion de vous laisser aller et montrer à toutes les filles ce que vous savez faire sur une scène dans ce concours de danse érotique amateur.

## Amateur Strip Competition

Men, here is your opportunity to strut your stuff. Show Sherbrooke what you can do in Sexapalooza's first amateur male stripper competition

# scène principale/ main stage

## Sherbrooke | 19 au 21, avril

### vendredi/friday

	Sujet/ Subject	Interprète/ Performer
6:30 PM	Lit de bondage	Kitty's Boutique
7:30 PM	Pole et Burlesque	Kelly Sirois Pole Dancing
8:30 PM	Pénélopé	Pénélopé
9:30 PM	Burlesque	Sexy à la Montréal
10:30 PM	Danse érotique pour hommes	
10:45 PM	Danceurs Erotiques	CHB

### samedi/saturday

1:30 PM	Lit de bondage	Kitty's Boutique
2:30 PM	Burlesque	Sexy à la Montréal
3:30 PM	Pénélopé	Pénélopé
4:30 PM	Pole et Burlesque	Kelly Sirois Pole & Burlesque
5:30 PM	Lit de bondage	Kitty's Boutique
6:30 PM	Danceurs Erotiques	CHB
7:30 PM	Pole et Burlesque	Kelly Sirois Pole Dancing
8:30 PM	Pénélopé	Pénélopé
9:30 PM	Burlesque	Sexy à la Montréal
10:30 PM	Danse érotique pour hommes	
10:45 PM	Danceurs Erotiques	CHB

### dimanche/sunday

1:30 PM	Lit de bondage	Kitty's Boutique
2:30 PM	Burlesque	Sexy à la Montréal
3:30 PM	Danceurs Erotiques	CHB
4:30 PM	Pole et Burlesque	Kelly Sirois Pole Dancing

S'il vous plaît notez: Tous les horaires de spectacle (scène principale, séminaires et vidéos) sont sujets à changer.  
Pour les descriptions complètes et le calendrier courant, s'il vous plaît, vérifiez les affiches à l'entrée principale ou à chaque salle

Please note: All show schedules (main stage, seminars, and video) are subject to change.  
For complete descriptions and the current schedule, please check signs at the main entrance or at each feature location.